

Fecha 12.03.2009	Sección Nacional 2	Página 12-13
----------------------------	------------------------------	------------------------



Alcanzarán los 40 grados las temperaturas en el estado

TAPACHULA.- Las temperaturas en algunos municipios de Chiapas llegarán a los 40 grados centígrados y muy probablemente podrían superar la estimación, debido a que en comparación al año pasado, alcanzaron los 42 grados centígrados.

Las oficinas de monitoreo de la **Comisión Nacional del Agua (Conagua)** en este municipio indican que también las bajas temperaturas por las madrugadas continuarán.

"Van a oscilar entre los 34 y 40 grados, hemos obtenido una temperatura muy elevada en días pasados de 37.2 grados centígrados; la más alta en últimas fechas del mes de marzo", afirmó el encargado del Observatorio de Superficie, Rodolfo Alberto Hernández Caballero. (BAV)

